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　昨年10月23日に発生した町道６号線築造工事に伴う下水道管（汚水管）損傷事故に関し、事故の事
実関係の把握、原因調査及び分析、損害賠償責任、再発防止等を目的に、庁外の有識者３名を町が委嘱し、
調査していくものです。

　松伏記念公園テニスコート使用料が改修に伴い、本年７月に１面１時間が500円から600円に100円
引き上げられるものです。

　昨年10月23日に発生した町道６号線築造工事に伴う下水道管（汚水管）損傷事故に関し、事故の事

下水道管損傷事故の調査委員会設置される

　松伏記念公園テニスコート使用料が改修に伴い、本年７月に１面１時間が500円から600円に100円

７月からテニスコート使用料 改定される

高額な損失を伴う事故であるが、条例を制定
する理由は何か。

この事故は、設計者・施工者・民間業者がか
かわっている。調査に一層の公平性、透明性
を持たせるために専門知識を有する外部委員
にお願いして、事故の究明と責任を追求する。

土木工事では、土木工事委託業務実務要覧に
規定があるのではないか。原因は何か。

埋設物設計段階では設計書に反映されていな
いので、確認できなかったのが原因である。

改修工事、請負費３億2400万円の内容を説明
せよ。

第二小学校は、昭和54年に建設された。屋上の
防水改修で雨漏りの防止、外壁の補修・塗装・
アルミサッシの入れ替えを考えている。また床
仕上げ材等の改修を含めトイレの改修をする。
更にLED照明を導入する。

公園用地購入費３億6156万円は、松伏町土地
開発公社で所有する「かがり火公園」予定地の
買い戻しをするものだが投資効果はどうか。

面積は、約1000㎡である。国の補助金活用や
起借り入れが可能となった。さらに県の用地約
1000㎡が無料使用できるようになったので、
大変有効である。その結果、総面積は約2000
㎡になった。

テニスコートの料金の改定だが理由は何か。

近隣の価格も１時間500円のところが多い。テ
ニスコートの維持管理及び貸出に要する人件費
等により、100円の値上げとなり、受益者に応
分の負担を求めることになる。

10年に１度は修繕するのであれば、そのたび
に値上げするのか。

今回は20年以上メンテナンスをしていなかっ
たので、利用者からも要望があって改修した。
料金収入だけでは賄えないが、良好な環境を保
つための値上げだ。

汚水管損傷の復旧工事

古利根川沿いの「かがり火公園」予定地

改修予定の松伏第二小学校

改修された松伏記念公園テニスコート

　松伏町汚水管損傷事故に関する調査委員会条例

　松伏町都市公園条例の改正

「平成25年度補正予算」

「平成25年度補正予算」

松伏町第二小学校の大規模改修

かがり火公園の用地を購入

議員名

件　名

平成26年度 主な予算の賛否

（◯＝賛成、●＝反対）
（会派名）自＝新自民クラブ、政＝新政クラブ、町＝町民クラブ、公＝公明党、共＝日本共産党、社＝新社会党
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一般会計 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ● ◯ ● ● 可
決

国民健康保険 特別会計 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ● ● 可
決

介護保険 特別会計 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ● ● 可
決

後期高齢者医療 特別会計 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ● ● 可
決

主な議案審議


